



astragon Entertainment GmbH
Wehrhahn 33
40211 Düsseldorf

Fon +49 (0) 211 - 540 515 - 0
Fax +49 (0) 211 - 540 515 - 18
Email presse@astragon.de
Web www.astragon.de

Pressemeldung

Police Simulator: Patrol Officers

Heiß ersehntes Multiplayer-Update wird zur gamescom veröffentlicht

- Das Multiplayer-Update "Nightshift with Friends" erscheint am 26. August im Zuge der gamescom 2021.
- Das Update enthält neben dem umfangreichen 2-Spieler:innen-Koop-Modus auch neue Gameplay-Features wie Nachtschichten, das Fahnden nach Graffiti-Vandalismus und mehr.
- Fans können das neue Update in einem offenen Beta-Test, der nächste Woche startet, ausgiebig testen.

Düsseldorf, 5. August 2021 – Als Police Officer in **Police Simulator: Patrol Officer** die virtuelle Stadt Brighton zu schützen, war bisher eine reine Singleplayer-Erfahrung. Das nächste große Early-Access-Update der erfolgreichen Polizeisimulation wird dies nun schon sehr bald ändern: Am 26. August werden astragon Entertainment und Aesir Interactive das große Multiplayer-Update **Nightshift with Friends** im Zuge der gamescom veröffentlichen. Ab dann können virtuelle Officers mit einer weiteren Person im 2-Spieler:innen-Koop-Modus auf Streife gehen und zusätzlich weitere brandneue Features erleben.

Nachdem das kürzlich erschienene Background Check-Update dem Spiel bereits ein neues Fahrzeug, einen zusätzlichen Distrikt sowie den Police Computer für die Überprüfung verdächtiger Fahrzeuge und Personen hinzugefügt hatte, dürfen sich Fans der beliebten Simulation schon auf das nächste Highlight freuen: Das **Nightshift with Friends**-Update führt einen 2-Spieler:innen-Koop-Modus ein, der es Spieler:innen ermöglicht, zu zweit durch die Straßen von Brighton zu patrouillieren und sich gegenseitig den Rücken zu stärken.

Dabei werden sie auch mit neuen Verstößen konfrontiert: In den Straßen von Brighton treiben dann nämlich nicht nur Graffiti-Sprayer ihr Unwesen, auf den Straßen werden zudem rauchende Auspuffe an Fahrzeugen zu einem Problem, das Police Officers im Blick behalten sollten, wenn sie Recht und Ordnung in ihrer Nachbarschaft aufrechterhalten wollen.

Wer die ruhige Nacht zum Patrouillieren bevorzugt, kann mit den neuen Nachtschichten seinen Arbeitsalltag entsprechend in die dunklen Stunden verschieben. Natürlich stellt das Brighton PD den Officers neues Equipment wie Taschenlampen und Warnfackeln zur Verfügung, um weitere neue Verstöße wie zu laute Motoren an Fahrzeugen oder das Fahren ohne Licht auch im Dunkeln ahnden zu können.

Wie vor jedem großen Update, das für **Police Simulator: Patrol Officers** erscheint, können Fans des Spiels das **Nightshift with Friends**-Update bereits nächste Woche vorab in einem ausführlichen Beta-Test auf Steam™ ausprobieren und damit direkt zu dessen Entwicklung und Verfeinerung beitragen. Der genaue Termin für den Start des offenen Beta-Tests wird schon bald auf den offiziellen Kanälen bekanntgegeben. Einen genauen Überblick über kommende Inhalte bietet die offizielle [Police Simulator: Patrol Officers Roadmap](#).

Police Simulator: Patrol Officers, das durch eine Games-Förderung des **FilmFernsehFonds Bayern** unterstützte Simulationsprojekt des Münchner Entwicklungsstudios **Aesir Interactive** und des auf Simulationen spezialisierten Publishers **astragon Entertainment** ist für 19,99 Euro (UVP) im Early Access bei **Steam™** sowie über die **offizielle astragon Homepage** erhältlich. Alle Inhalte der Update-Phasen bis zum offiziellen Ende des Early Access sind bereits im Preis enthalten.

Liebe Medienpartner:innen,

dieses Jahr bieten wir digitale Pressevorführungen im Rahmen der gamescom 2021 an. In der Zeit vom 25.– 27. August werden Mitglieder des Entwicklerteams von Aesir Interactive die Neuigkeiten des kommenden Updates näher präsentieren und Ihnen für Fragen bereitstehen.

Wir freuen uns darüber Ihnen die folgenden Präsentationstermine anbieten zu können:

Mittwoch, 25.08.2021: 10 und 16 Uhr
Donnerstag, 26.08.2021: 13 und 17 Uhr
Freitag, 27.08.2021: 10 und 17 Uhr

Sollte Interesse an Terminen zu Police Simulator: Patrol Officers bestehen, so wenden Sie sich bitte an folgende Adresse: gamescom2021@astragon.de.

Weitere Informationen unter:

Steam™: https://store.steampowered.com/app/997010/Police_Simulator_Patrol_Officers/
Homepage: www.patrol-officers.de
Roadmap: <http://roadmap.patrol-officers.com>
Twitter: <https://twitter.com/PolSimulator>
Instagram: <https://instagram.com/PoliceSimulator>
Facebook: <https://facebook.com/PoliceSimulator>

Unreal, Unreal Engine, the circle-U logo and the Powered by the Unreal Engine logo are trademarks or registered trademarks of Epic Games, Inc. in the United States and elsewhere. All titles, content, publisher names, trademarks, artwork, and associated imagery are trademarks and/or copyright material of their respective owners. All rights reserved.

Pressekontakt:

Daniella Wallau

Head of Public Relations

Fon: 0211-540515-59

E-Mail: d.wallau@astragon.de

Über astragon Entertainment GmbH

astragon Entertainment (gegründet am 25. Juli 2000 in Hagen, seit 2019 mit Sitz in Düsseldorf) gehört zu den führenden unabhängigen deutschen Games-Publishern. Im Zentrum des vielseitigen Produktportfolios des Unternehmens stehen qualitativ hochwertige technische Simulationen wie der Bau-Simulator oder der Bus Simulator, aber auch viele weitere aufregende Games wie Police Simulator: Patrol Officers oder das Weltraumstrategiespiel Drone Swarm. Der Vertrieb hochwertiger Lizenz- und Distributionsprodukte wie der Landwirtschafts-Simulator, Transport Fever 2 und SnowRunner runden das interessante Sortiment ab. astragon Spiele sind weltweit für verschiedenste Plattformen wie Konsolen, Smartphones, Tablets und PCs erhältlich. Mehr Informationen unter www.astragon.de.

Über Aesir Interactive

Aesir Interactive ist ein deutsches Entwicklungsstudio mit Sitz in München, Bayern. Über 35 leidenschaftliche Designer, Artists und Programmierer legen den Grundstein für fesselnde Spiele und innovative interaktive Anwendungen. Als führender Unreal Engine Entwickler hat Aesir einen beeindruckenden Tech-Stack und Workflow für einen reibungslosen kontinuierlichen Entwicklungs- und Integrationsprozess etabliert, um lebendige und faszinierende Welten für leidenschaftliche Spieler auf der ganzen Welt und alle gängige Konsolen und PC zu erschaffen. Die vielfältigen Mitglieder von Aesir stammen aus allen Teilen der Welt, teilen jedoch einen gemeinsamen Weg - unvergessliche Erlebnisse durch Eleganz, Disziplin und Exzellenz zu schaffen. Weitere Informationen unter aesir-interactive.com.

Über den FilmFernsehFonds Bayern

Der FilmFernsehFonds Bayern (FFF Bayern), in dem neben dem Freistaat Bayern öffentlich-rechtliche und private Fernsehanstalten zusammenwirken, hat die Aufgabe, eine quantitativ und qualitativ hochwertige Filmförderung in Bayern durchzuführen sowie zusätzliche Serviceleistungen für die Filmbranche anzubieten. Damit soll eine leistungsstarke und wettbewerbsfähige Film- und Fernsehlandschaft in Bayern geschaffen und ausgebaut werden. Zu den Gesellschaftern gehören der Freistaat Bayern, die Bayerische Landeszentrale für neue Medien (BLM), der Bayerischer Rundfunk, ZDF, die privaten Fernsehanbieter Seven.One Entertainment Group, RTL Television und das Unternehmen Sky Deutschland Fernsehen. Mehr Informationen unter www.fff-bayern.de.